

子育て家庭応援訪問事業

待つ支援から届ける支援へ



不安や疑問を相談してみませんか？

楽しい子育てライフを応援

初めての子育てや知らない土地などでの子育ては、不安も大きいことだと思います。

そこで、本市はみなさんの子育ての悩みや疑問などを解決するために、支援員がみなさんの自宅などを訪問するモデル事業を愛媛県の委託事業として開始しました。

これまで、こつこつした相談などは、電話や市役所に来ていただく必要がありました。が、保護者のみなさんやお子さんなどが最もくつろげる自宅などにおいて、落ち着いた雰囲気の中で情報の提供や子育て相談を受けることができます。

訪問する支援員は、長年にわたって子育て支援に関わってきた保育士のOBなどで、これまでの経験を生かしてみなさんの子育てを応援します。

子育てに関する不安を少しでも解消できればと考えていますので、お気軽にお問い合わせください。

問 ごとも課 28・6027

利用者の声

松山雅代さん
【自宅でゆっくり話ができる】

最近、転入してきたため、何もわからず不安でいっぱいでした。そんな時、この事業を四国中央市保健センターで紹介を受け、保育園のことなどが知りたくてお願いしました。病院や子どもの遊び場、イベントなど、まちの情報を気さくに教えていただき、本当に良かったです。

また、自宅で相談に乗ってもらうことで、子どものことを気に掛けずに、ゆっくり集中していろいろな話が聞けました(^o^)



支援員から一言

松木くみかさん(写真左)
大西孝子さん(写真右) 【心から支援したい】

これまでの保育士としての経験や母親としての子育て経験をもとに、みなさんといろいろなお話できればと思っています。子どもの入園や子育ての悩み、また子どもの発達のことなど、どんなことでもかまいませんのでご相談ください。

ご自宅への訪問はもちろん市役所などでもお話ができますので、気軽にご連絡ください。

